

Jornada de Mediación y Convivencia en Paz. 16/5/24, Sevilla

El pasado 16 de mayo, coincidiendo con el Día Internacional de la Convivencia en Paz, se celebró en la Sede de la Diputación de Sevilla una jornada dedicada a la mediación y la convivencia en paz, organizada por Fundación Sevilla Acoge, Fundación Cepaim y Diputación de Sevilla. La jornada tuvo lugar de 9 a 14.30 horas, congregando a diversos expertos y profesionales del ámbito de la mediación intercultural, social y comunitaria.

La jornada comenzó con la acogida e inscripción de los participantes. A las 9 h., se llevó a cabo la apertura oficial a cargo de Elena Marín Bracho, directora general de Cohesión Social e Igualdad de la Diputación de Sevilla; Juanma Núñez, representante de Cepaim; y Manuel V. Sánchez, de Sevilla Acoge.

A las 10 h. comenzó un conversatorio titulado "Experiencias de convivencia en paz desde la perspectiva de la mediación". Este espacio fue moderado por Carlos Giménez, catedrático emérito de antropología social de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM). En el conversatorio participaron Manuela Mayoral y Agustín Rodríguez, del Equipo de Mediación de Cañada Real Galiana en Madrid; Fran Fernández, del Programa de Mediación y Convivencia de la Diputación de Sevilla; Ghizlane Farahi, de la iniciativa de ciudades mediación de Cepaim; Morad Dahbi, de la Fundación Sevilla Acoge, quien compartió experiencias sobre mediación en centros educativos de Sevilla; y Elisabete Costa, de CieED Mediação educativa de Oporto, quien presentó su trabajo en mediación social y educativa. De 11:30 a 12:30 h. siguió una sesión interactiva donde los asistentes pudieron socializar y discutir las ideas presentadas durante el conversatorio. Posteriormente, se ofreció una pausa café de media hora.

Otro momento destacado de la jornada fue la presentación del "Manifiesto Europeo: Hacer Mediación Social para (Re)tejer el Nexo Social", que tuvo lugar de 13 a 14 horas. Este manifiesto, en nombre de un colectivo europeo de organizaciones nacionales de mediación, aboga por promover el derecho de acceso a la mediación. La presentación estuvo a cargo de André Moisan, presidente de la Asociación CreE.A, y Paloma Alfonso, coordinadora de CreE.A en España y miembro de la Asociación Barró.

La jornada concluyó con la clausura oficial a las 14 h., a cargo de José Chamizo presidente de Sevilla Acoge, Raúl Martínez de Cepaim, y María Encarnación Fuentes, diputada del Área de Cohesión Social de la Diputación de Sevilla.

Este seminario reflejó el compromiso de diversas organizaciones y profesionales con la promoción de la paz y de la mediación como herramientas esenciales para la cohesión social, destacando la importancia de la colaboración y el diálogo para construir comunidades más armoniosas y justas.